



Gran cantidad de atletas se apuntaron a esta XXXIII Media Maratón.



Imagen de los tres primeros con autoridades y organizadores.



Momento del transcurso de la carrera entre Babila fuente y Santa Marta.

PROMOCIÓN

Portada personalizada en lagacetadesalamanca.es

Los participantes en la XXXIII Media Maratón de la Diputación de Salamanca tienen desde ayer la posibilidad de descargarse, de forma gratuita, una portada personalizada en *lagacetadesalamanca.es*, con la que poder inmortalizar su actuación en la carrera. Esta promoción está patrocinada por CaixaBank y ya ha tenido una espectacular acogida en anteriores ediciones. En apenas unas horas, habían sido ya varios centenares de participantes los que habían descargado la portada introduciendo su dorsal.



CLASIFICACIONES

GENERAL MASCULINA

1. Jorge Nieto Sánchez 1:07:41
2. David Ruano Rodríguez 1:10:07
3. Luis Ricardo Beato Pereira 1:10:12
4. Luis Alberto Casado Pérez 1:10:54
5. Alberto Marcos Rodríguez 1:11:15
6. Pablo Sánchez Montejo 1:13:53
7. Manuel Vicente Tejedor 1:14:02
8. Miguel Carrasco Prado 1:15:00
9. José Alberto Santos 1:15:48
10. Sebastian Viedma Bretaña 1:15:58
11. Miguel Rubio Vizcaino 1:16:11
12. José Manuel Iglesias 1:16:26
13. Rubén Campo Onís 1:16:30
14. Ángel Gutiérrez Calzado 1:16:31
15. Pablo Rodríguez Pérez 1:16:36
16. David Cabo Caño 1:16:45
17. Oscar Martín González 1:16:45
18. Miguel Ángel Sevillano 1:16:57
19. Ángel Hernández Hernández 1:16:57
20. Ruben Barroso López 1:16:59

GENERAL FEMENINA

1. Gema Martín Borgas 1:17:57
2. Verónica Sánchez Romero 1:25:10
3. Sonia Sánchez Díez 1:28:28
4. Lourdes Lobato Benito 1:29:48
5. Paula Ríos Marques 1:33:41
6. Anabelen Santana 1:35:52
7. Cristina González Barriga 1:36:44
8. Virginia Florida García 1:37:22
9. Yaiza Sánchez González 1:37:23
10. Marta Vázquez Carracedo 1:37:51
11. Arancha Hernández Mateos 1:38:16
12. Mar Clemente Aguilar 1:38:17
13. Gema López Jiménez 1:39:03
14. Soledad Martín Guerra 1:39:09
15. Rosario Rosado Carabias 1:39:11
16. Carolina Fernández Ortuño 1:40:56
17. Bienvenida Martín Huertos 1:42:22
18. Irene Cerrudo Domínguez 1:42:26
19. Montserrat Mateos Sánchez 1:43:19
20. Marta Rodríguez Hernández 1:44:29

SENIOR FEMENINO

1. Gema Martín Borgas 1:17:57
2. Virginia Florida García 1:37:22
3. Yaiza Sánchez González 1:37:23
4. Carolina Fernández Ortuño 1:40:56
5. Marta Rodríguez Hernández 1:44:29
6. Alba Domínguez Catalina 1:48:17
7. Laura Martín García 1:49:14
8. María Rodríguez García 1:52:09
9. Tamara Rodríguez Tejedor 1:55:24
10. Maite Viñas De La Fuente 1:56:03
11. Tania Cordero Plaza 2:01:08
12. María Ramos Fajardo 2:05:52
13. Elisabeth Moreno González 2:09:08
14. Lorena Matias Santiago 2:20:24

SENIOR MASCULINO

1. Alberto Marcos Rodríguez 1:11:15
2. Pablo Sánchez Montejo 1:13:53
3. José Manuel Iglesias Herrero 1:16:26
4. Rubén Campo Onís 1:16:30
5. Javier Sanjustiniano Sánchez 1:17:34
6. Alvaro Pasan Rodríguez 1:17:57
7. Diego Izquierdo Fernández 1:18:55
8. Oscar Paradinás Palomero 1:19:07
9. Juan Manuel Sánchez 1:19:35
10. Ángel Torres Naveira 1:19:39
11. Javier Torres Martínez 1:21:38
12. Daniel Carpio Martín 1:21:48
13. Hugo Nieto Verdugo 1:21:56
14. Javier Cruz Pérez 1:21:56

CLASIFICACIÓN POR EQUIPOS

- | | |
|-----------------------------------|------|
| 1. Atletas Veteranos Salamanca | 130 |
| 2. Team Run&GO | 222 |
| 3. Cazabaches | 275 |
| 4. C.D. La Armuña | 578 |
| 5. Club Deportivo Alcer | 641 |
| 6. Piedras Redantes de Villamayor | 669 |
| 7. Atletismo Macotera | 919 |
| 8. Correcaminos Carbajosa | 958 |
| 9. Charruners Project | 1034 |
| 10. C.D. Arévalo | 1791 |

EN IMÁGENES



Team Run&GO. Segundos en la general por equipos, este grupo de deportistas disfrutó de una buena jornada en el recorrido entre Babila fuente y Santa Marta de Tormes. | FOTOS: MORGAN



C.D. La Armuña. Estos atletas se desplazaron hasta Babila fuente para pasar un gran rato y disfrutar al máximo de su deporte favorito.



Atletas Veteranos Salamanca. Este equipo de atletismo se llevó el gato al agua al coronarse el primero en la clasificación por equipos de la Media Maratón.



Correcaminos Carbajosa. Estando cerca de casa no podía ser de otra manera, y este grupo de deportistas dejó buenas sensaciones en la competición.